

CONCOURS DE LATIN 15 février = J-30 !

Dans moins d'un mois, aura lieu le XXXe concours annuel de latin «Iuvenalia». Nos élèves de 2e, 5e et 6e sont inscrits nombreux et s'y préparent avec enthousiasme !

Ce concours rassemble des jeunes latinistes de toute la Fédération Wallonie-Bruxelles. Souhaitons-leur bonne chance !

Mmes Bargibant, Demez et Grebeude, M. Kountourgiannos, professeurs de latin.



L'association de la Fédération
Wallonie-Bruxelles pour les langues anciennes
organise la

XXX^e édition des

IUVENALIA

concours de latin

le mercredi 15 mars 2017



pour les élèves de 2^e, 5^e et 6^e option latine

Notre école participe